

Danrem 032/Wirabraja Resmikan Penggunaan Sumur Bor Titik Air Bersih

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 17, 2024 - 18:52



Bukittinggi – Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P meresmikan Penggunaan Fasilitas Air Bersih di Jorong Kubu Anau Nagari Pakan Sanayan Kec. Banuhampu Kab. Agam, Sabtu (16/11/2024).

Acara dihadiri Kasiren Kolonel Arm Firstya Andrian Gitrias, S.H.,M.M., Kasintel Kolonel Inf Hendra Wijaya SH.MH, Kasiops Kolonel inf Riyandi, Kasipers Kolonel CAJ Taufik S.sos, Kasilog Kolonel Czi Wiwid Wahyu Hidayat, Kasiter Kolonel Inf

Indra Padang, PJ Bupati Agam, Ketua DPRD Prov. Sumbar, Ketua Umum KSMR, Kapolresta Bukittinggi, Ninik Mamak, Bundo Kandung dan Tokoh Masyarakat Jorong Kubu Anau Kec. Banuhampu Kab. Agam.

Dalam sambutannya, Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Joinerri Kahar Ketua Umum Koperasi Saudagar Minang Raya (KSMR) serta semua pihak yang telah berpartisipasi dan memberikan kontribusi, sehingga pembuatan Fasilitas Air Bersih dapat terselenggara dengan baik.

Pembangunan Fasilitas Air Bersih Program Manunggal Air sebagai wujud kepedulian TNI AD khususnya Korem 032/Wbr terhadap kesulitan yang dialami masyarakat Sumatera Barat.

"Untuk itu mari kita pupuk terus-menerus jiwa Sosial dalam rangka meningkatkan kepedulian Sosial, sehingga akan terjalin keharmonisan dan kemanunggalan antara TNI dengan Rakyat", tutur Danrem.

Danrem juga mengapresiasi upaya dari Kodim 0304/Agam yang telah merealisasikan terwujudnya pembangunan fasilitas air bersih di Jorong Kubu Anau dan berpesan kepada Dandim 0304/Agam agar terus mencari sumber air bersih khususnya daerah yang membutuhkannya.

"Dengan adanya sumur bor ini, saya berharap menjadi Stimulus dan sebagai contoh bagi daerah yang lain", jelas Danrem.

Selanjutnya Danrem menyatakan secara resmi penggunaan Sumur bor air bersih dapat digunakan dan menghibau kepada warga masyarakat setempat agar fasilitas ini dirawat dengan baik sehingga dapat memenuhi secara maksimal kebutuhan warga sehari-hari.